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INDICAÇÃO N.º 105/21 

O Vereador que esta subscreve, no uso de suas atribuições legais, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, ouvido o Plenário, sejam envidados esforços visando resolver o problema de rompimento nos 

cabos de Empresas de Telecomunicações.   

 
 

Justificativa 

A pedido das Empresas de Telecomunicações que atendem o nosso Município, em decorrência 

de vários rompimentos nos cabos principalmente na travessia entre as Rua Horácio Nunes com a Rua 

Marechal Deodoro da Fonseca, e ainda, na Avenida Prefeito Vedolino Neves, apresenta-se esta proposição. 

Em decorrência de alguns postes serem muitos baixos, como por exemplo, os da travessia entre 

as Rua Horácio Nunes com a Rua Marechal Deodoro da Fonseca, e ainda, os da Avenida Prefeito Vedolino 

Neves, quando da passagem de caminhões com altura um pouco superior aos de tráfego normal, dá-se o 

rompimento de cabos suspensos. 

Considerando o cruzamento da Rua Marechal Deodoro da Fonseca com a Rua Horácio Nunes, 

percebe-se que o poste da Rua Marechal Deodoro, início do Bairro Blumenau, está fixado em descida, o que 

o torna mais baixo que o último poste do centro, fazendo com que a fiação fique em desnível e dessa forma 

mais baixo que o habitual, provocando o enrosco de veículos mesmo com limite máximo permitido. Na 

Avenida Prefeito Vedolino Neves, por ser descida, os fios se tornam mais baixo por ser postes de padrão 

pequeno, e levando em consideração que o asfalto passa por reformas, a altura passa a diminuir.  

Tais rompimentos rotineiramente vem ocorrendo, causando assim diversos danos, com a 

interrupção do sinal de câmeras de segurança, e sistemas.Veja-se que os prejuízos causados não se resumem 

somente a uma empresa de internet, que precisa deslocar seus técnicos e suspender outros serviços já 

planejados, mas prejudicando estudantes, comerciantes, o trânsito, moradores dos bairros ficando sem energia 

elétrica, etc. 

Assim, solicita-se que seja colocado em pauta a discussão de meios a solucionar tais problemas 

como a substituição de postes nos endereços citados acima, a instalação de portais nas entradas do Município 

com o limitador de altura para transportes com medidas superior ao permitido para o tráfego dentro do 

perímetro urbano. Quanto aos postes, sugere-se que seja encaminhado para a COPEL para ser realizado um 

estudo para que seja evitado mais danos causador por esses rompimentos. 

Contando com o apoio dos demais pares na aprovação, espera-se o atendimento por parte do 

Executivo Municipal. 

Teixeira Soares, 09 de agosto de 2021. 

 

Tiago Bohn Bogo   

  


